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INTERPELLANZA 

OGGETTO: I BUS CHE ARRANCANO IN COLLINA

Premesso che

Nei primi giorni di scuola i genitori di alunni che frequentano gli istituiti scolastici ubicati in collina
hanno segnalato criticità al servizio di trasporto pubblico.
Le anomalie segnalate dagli utenti sono riconducibili a corse saltate e a problemi meccanici ai bus
utilizzati per il servizio collinare.

Rilevato che

Tali  disservizi  generano l’affollamento dei  bus negli  orari  di  punta e frequenti  ritardi rendendo
problematico il raggiungimento della scuola.
Le problematiche maggiori si riscontrano sulla linea 70 ma vengono segnalati disservizi anche sulle
linee 54, 73 e 80.

Considerato che

All’interno della città deve essere presente un sistema integrato di trasporto pubblico che connetta i
luoghi di maggiore utenza e interesse come i poli scolastici.
È nostro dovere promuovere una mobilità sostenibile casa-scuola con l’obiettivo di migliorare la
qualità della vita influendo sul benessere psicologico e fisico.

INTERPELLA
il Sindaco e la Giunta per sapere:
• se sono a conoscenza del disagio giornaliero sulle linee menzionate;
• se  è  prevista  la  sostituzione  dei  mezzi  non  idonei  ad  effettuare  i  tragitti  collinari  con  altri

automezzi già in esercizio o con bus nuovi.

Torino, 21/09/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Dorotea Castiglione
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